

校長 中山 勝喜

本日をもって1学期が終わり、明日から夏休みを迎えます。昨年の1学期は、緊急事態宣言やまん延防止等特別措置の適用などがあり、旅行的行事が2学期に延期されたり、中体連の選手権大会はなんとか開催できましたが、実際に練習できたのは大会前の短い期間の限られた回数となって、思う存分部活に打ち込むということにはならなかった状況がありました。対して今年の1学期は、絶対に油断せず感染防止に努めながらという対応のもと、コロナ禍前に近い形で予定されていた、さまざまな行事や活動に取り組むことができ、ほんとうによかったと思っています。1学期のたくさんの学びと体験・思い出を、みなさんそれぞれが宝にして、しっかり今後を生かしていきましょう。また、このあと報告がありますが、これからさらに全道大会等が続く皆さんには、これまでの自分の努力を信じ、悔いのないパフォーマンスを発揮・実現してきてくれることを願っています。

さて、今年4月の始業式で、私から2,3年生の皆さんに、「いっそう活発で楽しい学校づくりを進めていきましょう、感染防止のために制限はあるけれど、できることには全力で臨み、みんなで盛り上げる、そういう気持ちで頑張っていきましょう。」とお話ししました。この1学期、皆さんこれをよく理解し努力してくれていたと思います。すべての行事を、そして毎日の生活を、楽しく、学びや感動のあるものに盛り上げてくれていることは、非常に立派であり、高く評価できていると思います。また、1年生の皆さんには、入学式で、「失敗を恐れることなく何事にも積極的に挑戦してください、そして先生方にたくさん相談をし、自分の気持ちや考えを伝えていきましょう。先生方からも、仲間からも応援をもらい、難しそうなことにも力を合わせて立ち向かい、自分の力を伸ばしていくことを目指してください。」とお話ししました。こちらもとてもよく意識できていると思います。何よりも、あきらめることなく自分にできることをしっかりやっという姿勢や、よりよい集団になりたいという意識が全員にあることが、とてもよい点だと思っています。1年生も2,3年生も、それぞれ自信をもち、自分たちのよさを認め合いながらこれからも頑張っていってください。

それでは、明日からは夏休みですが、いまは全国的に感染拡大と熱中症の心配が言われている状況にありますので、感染防止と健康管理に努めつつ、家庭での生活をしっかり楽しみ、暑さやコロナに負けずリフレッシュして2学期を迎えられるように過ごしてきてください。なお、出かけたりすることばかりでなく、「おうち時間の充実」を考えていくことも引き続き大切だと思います。家庭学習や、家族への手伝いや貢献にしっかり取り組むようにして、充実してよく頑張った夏休みだったと振り返ることができたらいいですね。

2学期の始業式は8月25日です。始まるとすぐに学校祭や合唱への取組が本格化し、3年生は進路に向けての取組も加速していきます。休み明けには感染が抑えられ、安心して行事に参加できる状況となって予定通りの活動が進められるようになることを心から願い、また、始業式には全員が揃って元気に登校してくることをお互いに約束合せて、しばしのお別れとしたいと思います。楽しい、充実したおうち時間の夏休みにしてください。

「1学期の反省と夏休みに向けて」

1年1組 男子生徒

1学期は慣れないことも多く、長くなったはずの授業時間が極端に短く感じたり、学校帰りは体が重かったりと大変で、さらには部活動、委員会、たくさんの行事もあって、なかなか慣れるのに時間がかかってしまいました。ですが、正直、小学校では簡単だった科目も難しくも楽しくなり、勉強しがいのある内容で、進んで勉強に取り組むことができました。

夏休みは、1学期中できなかった趣味に没頭して、疲れがとれるように、課題を早めに終わらせ、弱点もなくして、安心して休めるようにしたいです。

「1学期頑張ったことと2学期の抱負」

2年2組 女子生徒

私は1学期、学級代表として、みんなを引っ張っていけるよう努力しました。

2年生になって初めての大きな行事、「宿泊学習」では、当日司会を行ったり、班長として班活動などをスムーズに行えるよう行動しました。また、レクなどで楽しむときは楽しむ、学習時にはみんなで教え合うなど、メリハリをつけることを心がけました。

さまざまなことを心がけて行動すると、普段の生活とは少し違う環境の中で気を引き締め、その中でも思いっきり楽しむことができたと思います。

自分自身が楽しめたのでよかったのですが、それ以上に自分がみんなを引っ張っていく中で、みんながとても楽しそうに2日間を過ごせていたと思うので、達成感でいっぱいになりました。

しかし、個人的には反省すべき点もありました。それは、勉強の復習があまりできなかったことです。夏休みは、1年生、そして2年生の1学期の内容を復習し、2学期の学習に生かしていきたいと思います。

7月に入り、ほとんどの3年生は部活動を引退し、私たち2年生の代になっていきます。2学期からは、部活動・勉強のどちらも難しく大変になっていくと思いますが、よりいい成績を残せるよう、頑張りたいです。また、9月・10月には、「学校祭」や「合唱コンクール」も控えています。これらの行事も、学年・学級で協力し、より良い学校生活を送ってきたいです。

「1学期の反省と夏休み、2学期の抱負」

3年1組 男子生徒

私は1学期、学習と部活動をともに頑張りました。学習面では、集中して授業に取り組み、学校以外でも家で復習したり、提出物を出して頑張りました。部活動では、コロナ禍の中しっかりと練習をして、大会に向けて準備することができました。大会では、800m、400mに出場しました。今後への課題はありますが、納得のいく結果を残すことができました。全道の大会にも出場することができたので良かったです。

夏休みでは、明日から実施される全道大会で、自分の力を全て出して、予選で終わらずに次に進めるように頑張りたいです。大会が終わった後は、総合ABCという学力テストに向けて、今までの総復習を進めることを目標にして頑張りたいです。

2学期は、定期テストと総合ABCの学力テストを頑張ること、そして受験に向けて、日々の授業へしっかりと参加し、成長していきたいと思います。

2学期の主な予定

8月25日(木) 2学期始業式、各種表彰、 学力コンクール	10月28日(金) 合唱コンクール、PTAバザー委員会、 リサイクル販売会
8月26日(金) 諸費口座引落日	10月31日(月) 進路説明会
9月 5日(月) 実技教科前期テスト	11月 1日(火) 開校記念日
9月 9日(金) 生徒会役員選挙、立会演説会	11月 7日(月) 2学期末テスト
9月14日(水) 3年学力テスト総合A	11月10日(木) 3年学力テスト総合C
9月26日(月) 諸費口座引落日	11月21日(月) フリー参観日
9月30日(金) 学校祭	11月22日(火)～11月29日(火) 教育相談日、5組進路相談
10月 6日(木) 1・2年授業参観、1・2年学年PTA	11月28日(月) 諸費口座引落日
10月11日(火) 後期委員認証式	12月 9日(金)～12月15日(木) 1・2年期末懇談、3年進路相談
10月12日(水) 第2回避難訓練、 札幌市教育研究推進事業「秋の研究集会」	12月23日(金) 2学期終業式
10月13日(木) 3年学力テスト総合B	12月26日(月) 諸費口座引落日
10月26日(水) 諸費口座引落日	